# あっけしてのの

イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



#### 厚岸町民の森植樹祭 かな自然を後世に

6月2日、『厚岸町民の森植樹祭』が行われ、町内外から535人が参加しました。

会場は、昨年に引き続き糸魚沢原野で 植樹。ミズナラ、ヤチダモ、ヤマハンノ キ、記念植樹としてニトリザクラなどあ わせて2,567本を植樹しました。

植樹祭には、家族連れや職場仲間など 幅広い年代の人が参加。参加者は、厚岸 町の豊かな自然が後世に引き継がれるよ う、一本一本丁寧に植樹しました。

植樹の後は、カキフライやあっけし極 みるく65などの地産地消メニューが提供 され、青空の下で疲れた体を癒やしてい ました。

## 第66回厚岸町ソフトボール大会

### **ご さに負けず、優勝めざして大熱戦!** 5月26日、『第66回厚岸町ソフトボール大会』が宮園公園野

5月26日、『第66回厚岸町ソフトボール大会』が宮園公園野球広場で開催され、職場や仲間同士で出場した12チーム148人が優勝を目指して熱戦を繰り広げました。

記録的な暑さとなったこの日は、選手の家族や職場の同僚 なども詰めかけ、選手たちは熱い声援を受けながら、仲間と の親睦を深めていました。

【試合の結果】優勝=役場B・C、準優勝=チームかねます、 第3位=FDA MVP=田下昭宏さん(役場B・C)





カラーで読み取る子どもの気持ち講座

## の子、何色が好きなんだっけ?

6月1日、真龍小学校の家庭科教室において『カラーで読み取る子どもの気持ち講座』が開催され、カラーセラピストの木村朝日さんを講師に迎え、6人が参加しました。

子どもがお絵かきの時に使う色でその子の感情の変化を読み取ることができるなど、『色』を子育てツールの1つとして利用できることを学びました。講座の最後には、保護者の立場で子どもとどのように接したらよいかを実際にカラーボトルを使用し、アドバイスを受けました。